
Rencontre avec le Chef de Service du SI le 31 janvier 2022  

Réunion organisée en mixte visio-présentiel d’une durée d’une heure de 11h30 à 12h30

Participation de :
M Rousselet, Chef de Service du SI
M Douillet, responsable du département de la gouvernance et support
M Gautier, DISI
M Auclair, responsable pôle pilotage DISI
Mme Martin-Cressot, responsable pôle Ressources DISI
Solidaires,
En visio : FO et CGT (Pascale Baldo et Gilles Chomette )

Cette réunion étant organisée sur un temps très court, nous avions très peu de temps pour échanger.
Mais pour obtenir des informations qui vous seront utiles vos représentants CGT sont toujours plein
d’énergie et de combativité !

Ci-dessous notre compte-rendu qui commence par un billet d’humeur pour résumer ce que nous
avons vécu :

Vous aimez le bois ?
Vous le préférez comment ? Tendre comme le sapin, le peuplier ? Plus dur comme le chêne ou le
noyer ? Léger comme le balsa ? Noir et solide comme l’ébène ?
Quelles que soient vos préférences, vous auriez dû venir avec nous lors de cette entrevue, car du
bois nous en avons eu à profusion, sous toutes ses formes, en grumes, en planches, en cordes, en
stères, livré par notre menuisier en chef, lui-même, car à toutes nos questions ou presque,  nous
avons pu entendre des réponses en pure langue de bois, de vrai bois d’arbre, hélas, trois fois
hélas.

(pour nos questions, voir nos propos liminaires à lire ICI)

Nous  avions  studieusement  préparé  ce  rendez-vous,  comme à  chaque  fois,  en  espérant  glaner
quelques informations, surtout au lendemain d’un COPSI missions.

Mais non, pas le moindre scoop , pas la moindre indiscrétion, même involontaire …

https://disi-raab.cgtfinancespubliques.fr/IMG/pdf/dl-rencontre-rousselet-31-janv-22.pdf


Résumé du discours reçu     :  

Pas d’état d’âme à avoir, le rôle des fonctionnaires informaticiens est conforté surtout pendant la
crise sanitaire.
La sphère informatique à la DGFIP a des moyens de développement très fort.
Du travail, des projets, notre « barque » en est pleine ! dixit le DGSSI
Si certains émettaient des doutes sur la réorganisation des bureaux de la centrale, maintenant plus de
doutes à avoir, nous avons bien fait, disent-ils. De notre côté, on trouve que c’est un peut tôt pour
s’auto-congratuler, quels sont les effets positifs de cette réorganisation ? On attend de voir… en
attendant bon courage pour s’y retrouver, ne serait-ce que dans les organigrammes de la centrale !
Le DGSSI serait aussi pour une augmentation du point d’indice.
Concernant les vacances d’emplois, tout est organisé pour mettre en adéquation les effectifs avec les
missions. Ce point est suivi avec la cartographie des emplois mais c’est très compliqué (!).
Les qualifications évoluent,  et par exemple, il est difficile de trouver des PSE. « C’est une denrée
rare » dixit le DGSSI.
Il n’est pas pour des concours nationaux. Il apporte l’exemple d’une CID excentrée. Pour lui : qui
voudrait y aller ?   (!)

-Sur le travail en CID     :  

Effectivement  les  priorités  sont  établies  au  niveau  national.  Mais  il  laisse  de  la  souplesse  au
directeur  de la  DISI et  au responsable des  CID.  C’est  « la  baguette  magique » (celle  de Harry
Potter?!) pour discuter avec les DRFIP-DDFIP.

-Sur les exploitations GCOS     :  

Pas de réponse sur le renfort des équipes et sur la formation de nouveaux agents (!)
Par contre, Atos-Bull a dû avoir les oreilles qui ont sifflé (!). Pour le DGSSI, le report de la fin de
GCOS, ce n’est qu’une « péripétie ».
Pour les représentants CGT, les propos tenus ne font pas avancer  les choses sur le terrain. Les
collègues attendent toujours des réponses face aux situations difficiles qu’ils vivent(!)

-Concernant plus spécialement l’exploitation des pensions (PEZ) :

Également pas de réponse (!)
Du côté du DGSSI, il n’a aucune remontée de difficulté actuelle de la part de la Caisse des Dépôts
et Consignations pour reprendre cette mission.  Il était même étonné de notre remarque et nous a
questionnés pour savoir d’où provenaient nos remontées pessimistes.
Après explications, il a tout de même concédé qu’il irait aux informations. À suivre…

-Sur l’avenir des collègues de l’EA-ILIAD     :  

Nous avons des réponses (!)
Les collègues auront toujours du travail  comme par exemple des vérifications de batch,  etc, etc..
même si plusieurs fonctionnalités d’ILIAD seront dispatchées entre GESTPART et GMBI (Gérer
Mes Biens Immobiliers). À suivre…

-Pour toutes les questions suivantes     :  

 La CGT avait l’espoir d’obtenir des réponses suite au COPSI missions qui s’est tenu la semaine 4.
« Que nenni » . Il faudra attendre les réponses lors du prochain CTL de la DISI  (!) en mars.
Pas découragés, nous avons réitéré nos questions :



   -Sur l’activité d’administration de DEVVI2/3 qui devrait être reprise par Châlons =>c’est en
cours de discussions entre chefs de bureau.
   -Sur l’exploitation UNIX à Dijon => pas de réponse.
   -Sur la mission de l’Intex à Clermont => pas de réponse.
   -Où vont aller les serveurs de la salle blanche de Lyon => pas de réponse ou plutôt un échange en
direct entre les directeurs (le DGSSI et le DISI) où nous avons entendu le nom de l’ESI de Noisiel,
mais sans affirmation (!)
   -Sur l’avenir de certaines missions impactées par des départs en retraite non remplacés => pas de
réponse. Enfin si ! En début de réunion, le DGSSI avait parlé de l’adéquation effectifs-missions. Ça
risque d’être la réponse de la DG. Inacceptable !
   -Sur un point DevOps en DISI => pas de réponse.
   -Sur les collègues dont la demande de mutation est bloquée => pas de réponse.
   -Sur la formation continue avec anticipation sur les évolutions technologiques => pas de réponse.

Suite à cette réunion, vous aurez compris notre frustration de ne pas pouvoir apporter des éclairages
à tous les collègues qui s’inquiètent à juste titre sur leur avenir.
À tous les niveaux, c’est l’OMERTA !


